



感謝

校訓

かしこく たくましく うつくしく

令和3年4月15日 第1号 文責 梶原 圭一



12名の新1年生を迎えて令和3年度スタート!

海からの風薫る4月9日に坂瀬川小学校の入学式を行い、12名の新1年生を迎え、児童数57名での令和3年度がスタートしました。

新型コロナウイルス感染症対策として、在校生は各教室からリモートで参加し、新1年生の入学を精一杯お祝いしました。

12名の子供たちには、車に注意して登校すること、あいさつや返事をしっかりできる坂っ子になってほしいことの二つをお願いしました。

以前コロナ禍にあり、先の予測が難しい1年になることが予想されますが、子供たちが安全で、そして安心して勉強に取り組むことができるよう、職員が一丸となって全力を尽くしてまいります。

本年度も、本校の教育活動に対しましてご理解並びにご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。



地域に開かれた信頼される学校を目指して

坂瀬川小学校2年目の勤務となります、校長の梶原 圭一(かじわら けいいち)です。本年度も新型コロナウイルス感染症との戦いが続くことが予想されますが、本校57名の子供たちが安心して本校で学べるように全力を尽くしてまいります。本年度もよろしくお願いいたします。

年度当初、本校の先生方に坂瀬川小学校を「地域に開かれた信頼される学校」にするという経営方針を示しました。これを、「スクールプライド」プロジェクトと名付けました。坂瀬川校区や苓北町は、豊かな自然や子供たちを温かく見守っていただいている地域の方々、そして歴史ある伝統文化に満ちあふれています。本校の子供たちは、このふるさとに親しみはもっているようです。しかし、この豊かな環境を当たり前のもとと捉え、守られていることへの感謝の気持ちをもつまでには至っていないように感じます。

この豊かな人・もの・出来事に囲まれている子供たちだからこそ、ここで学べることへの感謝の心を育てていきたいと思えます。また、ふるさと坂瀬川を愛し、そしてふるさとに誇りに感じ、ふるさとに貢献できる人材へと成長できるような学校づくりを行っていきたく強く感じています。

そのためには学校と保護者の方々、地域の方々、そして町当局の方々しっかりと連携し、互いに協力し合いながら子供たちの教育に当たっていきたく考えています。

地域の方々にもいただきながら、このふるさとのよさを生かした教育活動を進めていきますし、子供たちの成長を子供たちの姿で示すことができるよう、全職員で共通理解・共通実践を図っていきます。本年度も温かく見守っていただきますよう、よろしくお願いいたします。



本年度の坂瀬川小職員を紹介します

本年度から複式学級を設置するため、昨年度よりも職員が少なくなりましたが、職員が One Team となり、地域に開かれた信頼される学校を目指し、子供たちのために全力で教育活動に取り組んでまいります。どうぞよろしくお願いいたします。(※は、本年度転入者)

校長	梶原 圭一	5年担任	特別支援教育支援員
教頭	梅田 浩範	6年担任	※ 特別支援教育支援員
1年担任		※ たんぼ学級担任	※ 学校主事
2年担任		養護教諭	※ 地域学校協働活動推進員
3・4年担任		事務主任	

ふるさと「さ・か・せ・が・わ」の学校

本年度、創立146年目を迎えます。この伝統ある坂瀬川小学校で、本年度初めて複式学級(3・4年生)を設置することになりました。町内で既に複式学級を設置している都呂々小学校や県内の教育実践を参考にしながら、少人数で学ぶよさを生かした、本校なりの複式学級の在り方を検討していきたいと思えます。

また、本校がこれまで積み上げてきた伝統を大切にしながら、変化の激しい「予測困難な時代」を生き抜き、ふるさと坂瀬川に誇りをもつ子供たちを育てることを目指し、本年度の教育目標を次のように決めました。

ふるさとに**感謝**し、自ら学び ともに学ぶ 坂っ子の育成
かしこく、たくましく、うつくしく

本年度の学校教育目標のキーワードは、「感謝」です。ふるさと(人・もの・行事・自然など)すべてが、子供たちの成長を支え、見守ってくれています。昨年度の新型コロナウイルス感染症拡大から、当たり前で過ごすごとの大切さや、このふるさとで学べることに感謝の気持ちを持ち、言葉や態度で示せる坂瀬川小の子供たちを育てていきたいと思えます。

また、昨年度までにいただいた学校評価や学校運営協議会委員の皆さまのご意見等を参考にしながら、具体的にどんな学校を目指すのかを検討し、職員とも協議しながら、分かりやすい合い言葉を作成しました。それが「ふるさと「さ・か・せ・が・わ」小学校の姿」です。まずは、私たち教職員が「さ・か・せ・が・わ」の教職員になることを確認し合いました。そして、子供

たち一人一人を愛し、情熱をもって授業や日常指導と行事等で坂瀬川小の子供たちを健やかに育てていくことを決意しました。

本校職員一同、子供たちのために全力で頑張りますので、この合い言葉を保護者や地域の方々とも共有し、ともに手を取り合いながら57名の子供たちを育てていきましょう。

これまで同様、学校へのご支援をよろしくお願いいたします。

ふるさと「さ・か・せ・が・わ」小学校の姿

- さ** … さわやかなあいさつが響く学校
- か** … かんしゃの心(気持ち)を表す学校
- せ** … せいっぱいそうじに取り組む学校
- が** … がくしゅうに一生懸命取り組む学校
- わ** … わたし(の命)を大切にする学校

<お願い>

本年度も、学校からのお知らせや子供たちの様子などもホームページ上でお知らせしていきたいと思えます。安心メールと合わせて、ホームページの活用に対しましても、どうぞご理解いただきますようお願いいたします。なお、右のQRコードをスマートフォンで読み込んでいただき、本校のホームページを開くことができます。

